

Guben

Neuer alter KOMMBOSS-Kunde

[12.06.2014] Die Stadt Guben kehrt nach wenigen Jahren zu ihrem ursprünglichen Software-Anbieter im Bereich Personal – GfOP – zurück.

Nachdem die Stadt Guben bis 2007 bereits langjähriger Anwender der Personal-Software KOMMBOSS der Firma GfOP war, folgte der Wechsel zu einem Mitbewerber, der neben der Abrechnung auch alle Anforderungen an ein anspruchsvolles kommunales Personal-Management zu erfüllen versuchte. Die Entscheidung für eine Rückkehr zu GfOP hatte nach Herstellerangaben mit Gesprächen im Jahr 2011 ihren Ursprung gefunden. In einem ersten Projektschritt soll die noch in der Verwaltung existierende KOMMBOSS-Datenbank mit den aktuellen Daten des Personalabrechnungssystems LOGA synchronisiert werden. Basierend auf diesem Datenbestand soll dann mit nur geringfügigem Schulungsaufwand die Wiedereinführung erfolgreich realisiert werden.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, Guben